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Observation n° 11 du 30 janvier 2020 - 12:48
Auteur : anonyme

Monsieur le commissaire enquêteur,

 

Dans
ce dossier de pollution au chrome VI, en provenance de la société PMA,  difficile d?aller contre les 
mesures de
précaution envisagées, cependant, prendre un arrêté préfectoral de Servitude
d?Utilité Publique  (SUP) pour toutes les
parcelles situées dans un rayon de 1km autour de l?usine PMA est  très pénalisant pour des  
propriétaires qui n?y sont pour rien.

 

Aussi
des réserves doivent être émises :

1 Une enquête épidémiologique doit
être mise en place 

2 Une information mieux relayée aux
habitants et usagers (ex : jardins publics) et non seulement aux
propriétaires doit être mise en place dans tous les lieux publics (écoles,
mairie de secteur, centres sociaux,?)

3La surveillance de la pollution doit être
maintenue

4 Les résultats dans les eaux
souterraines et dans la rivière des Aygalades, doivent être régulièrement
communiqués aux associations concernées

5 Les possibilités de dépollution doivent
être étudiées

6 La Servitude doit être échéancée et
pouvoir être levée dès que les indicateurs épidémiologiques et toxicologiques
retrouvent les seuils réglementaires

 

En
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vous remerciant de bien prendre en compte ces réserves,

 

Richard
HARDOUIN

Président
FNE13

Mail receptionné le 30/01/2020 à 12:37
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Observation n° 12 du 2 fevrier 2020 - 10:27
Favorable
Thématiques : Enquête épidémiologique - Information de la population - Limiter la serviture dans le 
temps - Suivi de la pollution dans le temps
Auteur : Wilfrid ROBION Organisation : CAP AU NORD

Monsieur le commissaire enquêteur,

Au delà de la mise en place de servitude, qui est décidée bien tardivement, il nous semble 
nécessaire dans l’intérêt des populations et pour l'amélioration des connaissances en lien avec ce 
polluant, de considérer les 6 actions ci-dessous :

1. Une enquête épidémiologique doit être mise en place
2. Une information mieux relayée aux habitants et usagers (ex: jardins publics) et non seulement 
aux propriétaires doit être mise en place dans tous les lieux publics (écoles, mairie de secteur, 
centres sociaux,...)
3. La surveillance de la pollution doit être maintenue.
4. Les résultats doivent être régulièrement communiqués aux associations concernées.
5. Les possibilités de dépollution doivent être étudiées.
6. La Servitude doit être échéancée et pouvoir être levée dès que les indicateurs épidémiologiques 
et toxicologiques retrouvent les seuils réglementaires.

En vous remerciant pour la bonne prise en compte de ces nouveaux éléments

Wilfrid Robion
Président
Cap Au Nord
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